



### **Antrag Blumenwiese Bengelbruck**

**Wir beantragen die Müllberge auf der Deponie Bengelbruck in Freudenstadt nicht wie bisher mit Gras einzugrünen, sondern dort insektenfreundliche Blumenwiesen entstehen zu lassen.**

#### **Begründung:**

Es fehlt an blühenden Wiesen für die Insekten. Im Garten des Landratsamtes entstand im vergangenen Jahr ein kleiner „Blühgarten“. Unser Antrag Blühstreifen an den Straßenrändern anzubringen wurde jedoch wegen zu hohem Arbeitsaufwand abgelehnt.

Auf den Müllbergen der Bengelbruck müsste das jedoch problemloser möglich sein. Derzeit sind diese Erdwälle mit einfachem Gras eingesät. Nach unserer Recherche müsste es möglich sein dort auch blühende Wiesen zu säen. Die Wurzeln der Blumen reichen nicht so tief ins Erdreich, dass irgendwelche „Schadstoffe“ in die Blüten gelangen. Somit werden Wildbienen, Schmetterlinge und sonstige Insekten auch nicht geschädigt. Schöner Nebeneffekt wir hätten die schönste Mülldeponie